

Ich muss jetzt in die Arbeit!

Sind beide Elternteile berufstätig, sind schon die Ferienzeiten eine Herausforderung ans Familienmanagement. Wenn der neue Kindergarten nun erst drei Tage später eröffnet, weil die neuen Fenster aufgrund eines Streiks beim Glasherstellers nicht montiert werden konnten, bedeutet das: Mama muss nun 3 Tage Urlaub nehmen. Und diese Tage fehlen im Sommer, wenn es dann weiter weggehen soll! Eigentlich hätten die Monteure doch nur den Freitagnachmittag und den Samstag noch gebraucht und alles wäre fertig gewesen! Eltern haben dafür schon gar kein Verständnis und auch die Kindergartenleitung nicht. Die Erzieherinnen bleiben zuhause und haben Zwangsurlaub. Die Schreiner hätten gerne die Fenster fertig montiert, ein Monteur hat selbst seine Kinder hier. Was nicht sein darf, das darf nicht sein – auch nicht, wenn alle glücklich wären!